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2015 ～ 2016　国際ロータリー会長　K.R. ″ラビ″ ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　小野　修君（21日）
　髙橋　浩君（23日）

＊夫人誕生日
　滝澤　勇君（裕子夫人23日）

＊入会記念日
　髙橋　浩君（H21.8.18）
　米山尚登君（H13.8.21）

点鐘　…会田義明会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌
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禛君（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・8月特別月間名称変更

「会員増強・新クラブ結成推進月間」
・財団室ＮＥＷＳ　8月号
・「日本一の紙問屋をつくりあげた田中作次のチャ

レンジ人生」贈呈本
・2016-2017年度国際ロータリー第2780地区

3つのロータリー奨学金パンフレット
◎厚木市役所　より

・厚木市60周年記念事業「プラス・ジャンボリー
in厚木」について

幹事報告

◎例会変更
・大和RC

8月18日（火）　→　夜間移動例会
点鐘：18時30分　場所：大和商工会議所3階

・綾瀬RC
8月11日（火）　→　休会（クラブ定款による）
8月25日（火）　→　移動例会

点鐘：17時0分　高輪プリンスホテル
◎週報

・寒川RC

スマイル

会田義明会長
8月1日、2日の鮎まつりエンドポリオキャンペーン、
そして2日の早朝清掃と大変暑い中にもかかわらず
多くの方に参加いただきありがとうございました。
皆様のご協力のお陰で多くの募金が集まり、市民に
対してもポリオ撲滅の意義とロータリー活動をPR
できたことと思います。忙しい中、駆け付けていただ
いた田中ガバナー、そして志村ガバナー補佐、地区公
共イメージ佐々木委員長からも感謝の言葉をいただ
きました。また、髙橋幹事には細部に至るまでお世話
をいただき大変助かりました。お礼のスマイルをさ
せていただきます。壽永委員長、本日の卓話よろしく
お願いします。

黄金井一太君
都合で早退させていただきます。

飛鳥井豊君
89才の誕生日を間もなく迎えられそうです。

三橋一皓君
八月一日の花火大会に於いて、中央公園のブースに
出席予定をキャンセルして申し訳ありません。

第2665回例会（8月4日）☆司会　市川信也君

今日の例会（2015 年 8 月 18 日）

「ワインと友達になろう」
担当：井上　聡君

講師：アサヒビール㈱ 金田　淳様

次回の例会（2015 年 8 月 25 日）

「納涼親睦例会」
担当：親睦活動委員会



・会員増強は委員会の仕事！会員一人一人の仕事！
・あなたは増強を何人しましたか？まだですか？
・あなたは、知人、友人がいませんか？
・あなたは、ロータリークラブの説明が出来ますか？
・あなたは、ロータリーの「未来の夢計画・戦略計画」を知って

　   いますか？
・あなたの会社に新入社員はいませんか？
・あなたは、時代の変化・社会の変化に気が付きませんか？
・あなたのロータリーは新時代のロータリーに脱皮中です。
・あなたも一人新入会員を誘って下さい。

会員増強、会員増強！と耳にタコが出来るほど聞いているよ！
その一方では？
・うちのクラブの会員数はこれで充分だ。
・今の人数で皆仲良くやっている。
・今の人数で奉仕活動も順調で楽しい。
・会員を増やして現状を変えることは不必要。
・会員を闇雲に増やすのは考えもので、量より質だ。
等々のご意見も聞こえる。

だから会員増強は必要ないということにはなりません。
「会員増強」は永遠のテーマです。理由は2つ。

クラブ広報委員長 黄金井康巳君
先日の鮎まつりのEndPolioNowには多くの会員の皆
様に御参加いただきありがとうございました。

黄金井康巳君
所用のため早退させていただきます。

壽永純昭君
暑過ぎて庭の花も咲きません。人間皆様は元気にバ
カンスに出かけますね。本日は久しぶりに卓話を担
当します。よろしく！

西嶌洋一君
①入会記念と事業所開設のお祝いをダブルで頂きま
した。ありがとうございます。
②本日所用のため早退致します。

米山尚登君
所用のため早退します。

小野　修君
妻の誕生日、事業所開設、私自身の誕生日と8月は記
念日が沢山あります。お祝い本当にありがとうござ
います。8月18日、25日の例会が遅い夏休みで出席
できないので前もってお礼のスマイルをさせて頂き
ます。

今日のお花

向
ひ ま わ り

日葵（壽永純昭君）
みょうがの花（山本淳一君）

例会「会員増強について」

担当：壽永純昭君



①人間は不死身ではない。多くのクラブの平均会員年齢は60才以上で、若い会員を増強しなければ、5年後
　　10年後のクラブはどんなことになりますか？

②会員相互に分かち合う義務があります。会員が増えればクラブは強化でき、財団への支援も高まり、公共
　　イメージの強化へとつながります。（ロータリーの目的第4）

会員増強はどんな組織においても、その組織の生命源！
会員の減少は、クラブの衰退です。ロータリークラブに新会員を推薦することは、会員の責務です。

「会員増強して奉仕をしてください」
むやみな増強は反対だ。量より質を重視せよ！という意見も正しいし、大切なことです。
最初からすばらしいロータリアンを入会させるのが理想ですが、我々がすばらしいロータリアンに育てる

という意識を持っても良いでしょう。
※企業において最も必要とされるのは「人、物、金、情報」。ロータリーも同じです。「人、物、金、情報」というよ

うに必ず「人」が最初に来ます。この中で最も重要なのが「人」なのです。物や金や情報で人は育ちません。人が
人を育てるのです。ロータリアンを育てるのです。一人でも多くの人を積極的に我々の同志として迎える必要
が、ここにあります。

おわりに、退会防止についても気を配りましょう。
毎年、増強を上回る退会者が出ます。
退会者（予備軍）に目を向け、退会理由は何なのか？我々に出来ることはないのか？を考えましょう。
①病気　②死亡　③老齢化　④家庭内の問題　⑤仕事上（定年・転勤）　⑥経済的理由　⑦クラブ内の問題

（親睦の欠如、会員間のトラブル、会員自身の認識不足）　⑧ロータリーに関する情報不足
⑦、⑧は会員全員で解決の為の行動をするべきです。
長寿会員はクラブの宝です。先輩方の歩まれた道は、我々の歩む道です。子や孫たちが来る道です。

「生涯現役」「天寿退会」をめざしてください。

資料
世界に122万人のロータリアンがいる。女性会員は22万人、18.3%
日本のロータリアンは89.300人で、女性は4.242人、4.82%
第2780地区は、2.374人で女性は171人、7.64%

出席報告　＜会員 41 名、出席対象 36 名＞

7 月 21 日例会　　確定出席率 85.71％ 8 月 4 日例会　　出席 29 名　欠席 7 名　出席率 80.56％
＜事後メイク＞ ＜欠席＞

　恵津晴夫君・髙橋　宏君・前島憲司君・三宅壯平君
　小山賢司君・丸田隆弘君・柳田純昭君

エンドポリオナウ キャンペーン あつぎ鮎まつり 早朝清掃活動

平成 27年 8月 2日（本厚木駅前）平成 27年 8月 1日・2日（厚木中央公園）


